



# Conseil de la vie collégienne

publié le 28/11/2016 - mis à jour le 30/09/2017

## Conseil de la vie collégienne

---

### *Descriptif :*

Conseil de la vie collégienne du vendredi 25 novembre 2016

---

Les représentants élus (titulaires et suppléants) des élèves ont participé ce vendredi 25 novembre au premier conseil de la vie collégienne de l'année scolaire. En présence d'un représentant du service de vie scolaire ,de la présidente du Foyer socio-éducatif ,de la gestionnaire et du chef d'établissement, ils ont pu échanger sur leurs conditions de vie dans le collège.

Les principaux points abordés :

► problèmes matériels et logistiques : marquage au sol dans la cour pour l'appel des classes/ tableau mal fixé en classe d'espagnol/ remplacement des ballons de basket pour les récréations/banc cassé dans la cour/lumière dans les toilettes extérieures.

réponse de l'administration de l'établissement : les services de gestion font faire rapidement un point sur toutes ces questions et y apporter les réponses adéquates.

► problèmes des porte-sacs

réponse de l'administration : le principal remercie l'ensemble des élèves pour l'effort civique fait pour ne plus laisser de sacs par terre, ce qui était facteur de risque d'accident et de dégradation. Il est rappelé que le problème ne se pose que certains jours de la semaine notamment quand les élèves ont EPS et/ou section sportive/ et /ou entrainement le soir après les cours au club de football. Deux solutions sont envisagées et seront étudiées en réunion de direction : soit la mise en place de nouvelles structures dans une autre zone de l'établissement soit l'achat de nouveaux porte-sacs dans la zone actuelle. Il est rappelé pour conclure sur ce sujet que le budget d'un établissement scolaire n'étant pas extensible ,l'investissement requis ici nécessite le respect du matériel mis à disposition par les élèves.

► problème liés à la demi-pension : demande de sauces (ketchup et autres..)

réponse de l'administration : un collège est soumis à un certain nombre de contraintes liées aux politiques de santé publiques. Dans ce cadre et dans le cadre du parcours Santé de l'établissement ,il est inenvisageable d'accéder à cette demande. Les sauces proposées par l'établissement sont faites "maison" et sont ,tant du point de vue diététiques que nutritionnelles ,en adéquation avec les contraintes mentionnées plus avant.

► problèmes des élèves non latinistes ( option ferme comme option libre ) et n'étant pas membre de l'association sportive qui ne pourraient participer à aucun voyage scolaire .

réponse de l'administration : cela concerne un nombre limité d'élèves qui ont choisi librement de ne participer ni à l'une ni à l'autre . Néanmoins et dans le cadre des dispositions budgétaires contraintes du collège une solution sera recherchée par la direction de l'établissement.

Je tiens à remercier tous les participants et notamment les élèves pour leur engagement dans ce dispositif visant à promouvoir les valeurs démocratiques et citoyennes .

Le principal. C.Studer

---

